



市の動向を、タイムリーに掲載します

令和6年第3回市議会定例会で補助金制度などの補正予算を可決

8月30日(金)～9月30日(月)に行われた市議会第3回定例会で補正予算が可決されました。

◆男女共同参画推進事業費

女性活躍推進のため、働きやすい職場環境改善に取り組む市内事業者に、助成金を交付します。

補正額 1,000千円

問合せ 男女共同参画センターへ☎2937-3617

◆空家等対策推進事業費

空き家などの所有者に除却費用の一部を補助します。(15ページに関連記事あり)

補正額 5,000千円

問合せ 市街地整備課へ☎2941-6839

◆戸籍管理事業費

戸籍に記載する氏名の振り仮名を通知する機能を追加するため、戸籍情報システムの改修業務を行います。

補正額 2,145千円

問合せ 市民課へ☎2937-5854

全国植樹祭「木製地球儀」巡回展示引き渡し式を実施

市役所エントランスで9月10日(火)、全国植樹祭「木製地球儀」巡回展示引き渡し式が行われました。



この木製地球儀は、21世紀最初の全国植樹祭が開催された際に「21世紀は地球環境の時代であり、森林・林業がさらに重要な役割を担う」ということをイメージして制作されました。代々開催県に引き継がれており、7年春に埼玉県で開催する全国植樹祭の開催機運を盛り上げるために、約9カ月間をかけて県内市町村を巡回展示します。

問合せ 農業振興課へ☎2937-7543

入間野中学校・中央中学校の生徒が全国中学校体育大会に出場

9月10日(火)、入間野中学校・中央中学校の生徒が市長を表敬訪問し、8月に開催された「全国中学校体育大会」に出場したことを報告しました。



入間野中学校3年生のウチエフナ ヴァナ チオマさんは女子100mハードルで、中央中学校2・3年生の8名は卓球男子団体戦で出場しました。

大会の感想を述べたウチエフナさんと卓球部部長の勝田光慧^{みさと}さんは3年生のため「進学後も競技を続け、また良い報告がしたい」とそれぞれ語りました。

問合せ 教育指導課へ☎2968-5612



題字・絵 池原 昭治氏

市長の主な動き

〇8/30～9/30…市議会第3回定例会
〇9/10…全国植樹祭記念事業「木製地球儀」巡回展示引き渡し式
〇9/14…県商工会議所青年部連合会「研修と交流の集い狭山大会」
〇9/18…パリ2024パラリンピック金メダル獲得報告セレモニー
〇9/25～27…登校交通安全指導
〇9/26…定例庁議、Saya-Biz感謝祭

廃食油を資源に!

サーキュラーエコノミー(循環経済)が注目されています。これはあらゆる段階で資源の効率的・循環的な利用を図り、環境や経済への影響を最小限に抑えることで、私たちの持続可能性を高めていこうとするものです。本市を含むダイア構成5市では令和3年2月にゼロカーボンシティの共同宣言を行い、それぞれの強みを生かし、力を合わせて環境問題に取り組むことで、最大限の効果を発揮しようとしています。

今年、廃食油からバイオディーゼル燃料を作る企業が市内で操業を開

始しました。早速訪問して取り組みを伺う中で、給食センターや保育所などから出る廃食油を資源として再生し、地域で再利用できる可能性を見出しました。ダイア構成市にも呼び掛けたところ、入間市、飯能市、日高市と共同で取り組むこととなりました。CO₂排出量の削減だけでなく、資源の地産地消にもつながるこの取り組み。公的機関からスタートし、事業者や家庭から出る廃食油の活用についても検討していきたいと考えています。

豊かな環境を守るために知恵を絞り、スピードを上げて取り組みます。

狭山市長 小谷野 剛